



PolítiKAS en línea Setiembre-Octubre 2021

Conversamos recientemente con especialistas sobre diversos temas de interés, referentes a los retos que enfrenta Centroamérica en materia de comercio; la eficiencia en el Estado Costarricense; sobre educación y el mito de un país alfabetizado; y el quehacer de la Asamblea Legislativa.

Centroamérica: riesgos y amenazas del comercio en bloque ¿Cuáles son los retos en comercio que enfrenta Costa Rica y la región con respecto a Estados Unidos, la Unión Europea y otras regiones? ¿Qué piensa de la Alianza del Pacífico como aporte futuro para Costa Rica? Entrevista con Fernando Ocampo. Leer nota completa aquí.

Un Estado más eficiente: ¿cómo hacerlo? Tener un Estado más eficiente en Costa Rica es una urgencia para el crecimiento económico, la generación de empleo, el aumento de la confianza y el bienestar de los ciudadanos, escribe Alan Saborío. <u>Leer nota completa aquí.</u>

74% de estudiantes finaliza la primaria sin destrezas básicas de lectura: el mito de un país alfabetizado Los investigadores Alberto Barrantes y Renata Villers, destacan también que, pese a que el docente es el factor principal para lograr mejorar el aprendizaje de sus alumnos, es imposible realizar su trabajo sin apoyarse en "materiales instruccionales y acervos bibliográficos adecuados, así como gestiones de su centro educativo con altos niveles de liderazgo". Leer nota completa aquí.

Una mirada ciudadana a la Asamblea Legislativa El Primer Poder de la República, un ente político por naturaleza, se convierte en el blanco de fuertes críticas de parte de la ciudadanía que le recuerdan y señalan su responsabilidad para traducir el pensamiento y las demandas del pueblo en política pública que reactive al país con y sin pandemia... escribe Marta Núñez Barrionuevo. <u>Leer nota completa aguí.</u>

Sobre este espacio

En el 2020 KAS Costa Rica inicio la revista informativa digital Políti*KAS* en línea, como un espacio para la difusión de pensamiento analítico sobre temas económicos, sociopolíticos y de innovación tecnológica. Los contenidos y comentarios publicados en Políti*KAS* en línea expresan la opinión del autor y autora, y no necesariamente la visión de la Fundación Konrad Adenauer. Les invitamos a leer más publicaciones en https://politikasenlinea.com/